

Llaman a convocar a la paz

El PRI en la Cámara de Diputados calificó de inaceptables las expresiones de un grupo de
simpatizantes de Morena que ayer, durante la celebración por el
85 aniversario de la Expropiación Petrolera,
prendieron fuego a una
figura alusiva a la ministra presidenta de la Corte. Norma Piña.

Reprobaron estos hechos que buscaron denostar la labor de la ministra como titular de la Suprema Corte y atentar contra la autonomía del Poder Judicial.

La diputada federal y secretaria general del Comite Ejecutivo Nacional del PRI, Carolina Viggiano, externo que el discurso de odio desde el poder debe parar antes de que suceda una desgracia.

"En un país en el que a diario crece la violencia. Todos, empezando por quienes gobiernan, deben convocar a la unidad y a la paz", agrego.

Farague Sanchez

10					V.				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	4		*	÷	23	÷	33					
1							10			4	20/03/2023	LEGISLATIVO
*		¥	¥	¥	¥		100					